



Bühnen bestritten Meisterschaft

KIMMEN | Mehr als 150 Kinder aus den Schwegater Schulen (NMS-Sport, Bundesrealgymnasium, NMS Feld und Sprachschule) nahmen an der Schul- und Stadtmeisterschaft im örtlichen Hallenbad teil. Unter Leitung von Barbara Viertl duellierten sich Burschen und Mädchen der Jahrgänge 1999 bis 2005 über 25m und 50m Brust und Freistil. Im Bild Sportstadtrat Christian Habisohn (l.) und Sportreferent Leo Hudec (r.) mit den Teilnehmern.

Foto: privat

KURZ NOTIERT

NACHWUCHSFUSSBALL

Fanclub-Turnier. Der SK Rapid Fanclub Prugg lädt wieder zum alljährlichen Vorbereitungsturnier nach Bruck an der Leitha in die Sporthalle der Volksschule Fischamenderstraße ein. Am Samstag, den 16. Jänner wird ab 9 Uhr ein U8-Bewerb mit den Teams Mönchhof, Rapid, Schwegat, Hinterbrühl, Prellenkirchen, Stadlau, Systeme Kloyber und Petronell und ab 13.45 Uhr ein U10-Bewerb mit den Mannschaften Hinterbrühl, Rapid, Klosterneuburg, Systeme Kloyber, Schwadorf, Schwegat, Petronell und Mönchhof ausgetragen. In der Vorrunde werden die Teilnehmer zunächst in zwei Gruppen aufgeteilt, im Anschluss wird in den Platzierungsspielen der Turniersieger ermittelt.

Gold für Taborsky

Tennnis | Der Moosbrunner Otto Taborsky setzte sich beim Open-Turnier in Gramatneusiedl gegen die Hausherren durch.

Erhard Novak

Herren, vier Damen und sechs Kinder bildeten das Teilnehmerfeld des zweiten Open-Turnieres, organisiert von der Partei „Gramat voran“ in der Sporthalle Gramatneusiedl konnten sich die Teilnehmer gleich an sieben Titeln „austoben“. Vor allem die Gruppenphase war heiß

umkämpft. „In der Endabrechnung entschieden nur wenige Punkte über die exakten Platzierungen“, erinnerte sich Hauptorganisator Andreas Tremml.

Drei Stunden dauerte der Schlagabtausch. Bei den Herren setzte sich Otto Taborsky aus Moosbrunn durch. Er besiegte im Finale den Hausherren Alexander Skacel. Auf

Platz drei landete Robert Koller. Bei den Damen und bei den Kindern waren ausschließlich Gramatneusiedler am Start.

Bei den Frauen holte Jennifer Yang vor Sylvia Mild und Barbara Höller die Goldmedaille, den Turniersieg bei den Kindern sicherte sich Dorian Daubek vor Adrian Daubek und Maximilian Skacel.



Die Damenriege: Barbara Höller, Jennifer Yang und Sylvia Mild freuten sich über Urkunde und Medaille.



Die besten Spieler des Herren- und des Kinderbewerbes: Robert Koller, Otto Taborsky und Alexander Skacel sowie Leon Sam, Emanuel Rodinger, Dorian Vo-



Maximilian Skacel, Adrian Daubek und Dorian Daubek. Fotos: privat